

緑陽高校は「社会人基礎力を育む文武両道の進学校」を目指しています

社会人基礎力とは

「社会人基礎力」とは「組織や地域社会の中で多様な人々とともに仕事をしていく上で必要な基礎的な能力」のことを指しています。例えるならば、「こんな人となれば一緒に仕事がしたい」と周囲の人達から頼りにされるような人材になるために必要な力と言えます。

前に踏み出す力（アクション）

自らやるべきことを見つけて積極的に取り組むような「主体性」、目的に向かって周囲の人々を動かしていく「働きかけ力」、失敗を恐れず行動し、粘り強く取り組む「実行力」のこと。

考え方（シンキング）

現状を分析し目的や課題を明らかにする「課題発見力」、課題解決に向けたプロセスを明らかにし準備する「計画力」、新しい価値を生み出す「創造力」のこと。

チームで働く力（チームワーク）

自分の意見をわかりやすく伝える「発信力」、相手の意見を丁寧に聞く「傾聴力」、相手の意見や立場を尊重し理解しようとする「柔軟性」、自分と周囲の人々や物事との関係性を理解する「状況把握力」、社会のルールや人ととの約束を守る「規律性」、そして、「ストレスコントロール力」のこと。

これらの力をつけるために、高等学校で学び培う「学力」はもちろんのこと、総合的な探究の時間や特別活動や部活動等を通して、何より「人間性」が育成されることに期待して「文武両道」と表現しました。

4月



5月



6月



7月



8月



9月



10月



11月



12月



1月



2月



3月



在校生から



1年

橋本 有埜

緑陽高校には、中学校で勉強が得意だった人も、そうでない人も自分の力を伸ばすチャンスが沢山あります！わからない所を先生方や友達に質問しやすい雰囲気があり、成長しやすい環境が整っています。1年生のうちから進路を見据えた勉強の仕方、時間の使い方、科目選択についての話を聞く機会や、進路別学校説明会が設けられています。また、入学してすぐの宿泊研修、野球全校応援、学校祭など皆と仲を深めることができる学校行事も魅力です！皆さんも緑陽高校で自分自身を成長させながら、部活動も学校行事も思いっきり楽しみましょう！



2年

高嶋 優羽

みなさんはどのような高校生活を送りたいですか？緑陽高校では全校生徒が勉強や部活動、学校行事など充実した楽しい学校生活を送っています。勉強面では生徒思いの優しい先生方が生徒一人ひとりに向き合い、進路実現に向けて全力でサポートしてくれます。またグループやペアでの活動が多いためクラスメートと仲良くなり楽しみながら授業を受けることができます。また、学校祭は全て自分たちで創り上げていくので、準備期間を含めたすべての時間がかけがえのない思い出になります。みなさんも緑陽高校に入学し最高の3年間を送りませんか。



3年

菅原 晴来

緑陽高校は授業や行事を通して、社会で必要な積極性や協調性などを身につけることができる学校です。生徒が主体となって行う行事の中でも、緑陽祭は誰もが輝ける瞬間がある大きな行事で、これを自分達で作り上げていく感動や達成感は格別です。私は生徒会執行部の一員として活動してきましたが、行事の運営に携わることで、チームで働く力を身につけることができました。また授業はグループワークが多く、意見を出し合って考えることで学びが深まります。進路面でのサポートも手厚く、将来を考える大切な3年間を有意義に過ごすことができます。最高に充実した高校生活を、この緑陽で過ごしましょう。